



Préstamos Con Hipoteca

Préstamos sobre hipoteca desde 1.6% hasta 900MM. ¡Simula tu préstamo en línea, gratis!



○ VIVO Colombia vs. Ecuador Hace 31 minutos Rata Hace 51 minutos

Trends Violencia de género Miguel Polo Polo Daniel Quintero Inteligencia Artificial Juan Fernando Cristo

AD

COLOMBIA >

Gobierno le estaría buscando remplazo al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, tras anuncio de Fiscalía: estos serían los candidatos a remplazarlo

Varios dirigentes políticos han solicitado la renuncia de Roa, asegurando que su presencia podría ocasionar un daño reputacional y administrativo considerable a Ecopetrol



Por Daniel Mauricio Rodríguez Sevilla

+ Seguir en G

16 Feb, 2026 11:11 a.m. CO

f | g | x | in | Guardar

PUBLICIDAD

AD



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol - crédito Luisa González/REUTERS

La Fiscalía General de la Nación presentó una imputación formal contra Ricardo Roa, actual presidente de Ecopetrol, por presuntas irregularidades relacionadas con el sobrepaso de los límites legales de financiación electoral y posibles actos de tráfico de influencias durante la campaña presidencial de Gustavo Petro en 2022.



Te puede interesar:

Ladrón armado en San Cristóbal trató de calmar a su víctima: "No llore, tranquilo" el momento fue registrado en cámara

PUBLICIDAD

AD

Por tal motivo, varios dirigentes políticos han solicitado su renuncia, asegurando que la presencia de Roa podría ocasionar un daño reputacional y administrativo considerable a Ecopetrol.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#)



Te puede interesar:

Vicky Dávila arremetió contra 'Matador' por caricatura en la que la personifica como 'La Chimoltrufa': 'Golpeador profesional de mujeres'

Lo Último | Colombia

"Te voy a mandar tus cosas por FedEx": la exseñorita Colombia Patricia López reveló el curioso final de su primer gran amor



Defensoría del Pueblo pidió tumbar la emergencia económica que suspendió la Corte Constitucional, pero hizo importante salvedad

Gobierno advierte riesgos por aumento de precipitaciones: Urá y Hidroituango permanecen bajo estricta vigilancia tras pronóstico de lluvias

Jhon Arias sorprende en Palmeiras: su debut será antes de lo previsto

De hecho, Caracol Radio reveló que el Gobierno evalúa la posibilidad de reemplazar a Ricardo Roa. Según detalló el citado medio, desde la Casa de Nariño han contactado a distintas personas para consultar su interés en integrar una terna de candidatos a la presidencia de la compañía.

Entre los nombres que están siendo analizados, según Caracol Radio, **figuran Luis Enrique Rojas, expresidente de Hocol; Luis Eduardo Parra, presidente de Hocol; y Edwin Palma, ministro de Minas.**



Te puede interesar:

Mujer denunció agresión física y sexual en reconocido almacén



de caerse en Bogotá: exijo que se entreguen los videos de seguridad"



Edwin Palma, ministro de Minas y Energía de Colombia - crédito Lina Gasca/Colprensa

Según Caracol Radio, en tres semanas se definirá si Ricardo Roa continuará o no en la presidencia de la compañía petrolera.

Infobae Colombia consultó con Ecopetrol sobre esta información, **y desde la compañía indicaron que no existe ninguna información al respecto.**

Se espera que en Ecopetrol se realice una junta, en la que los miembros recibirán información sobre la situación de la compañía desde la perspectiva del impacto reputacional, según informó Caracol Radio. El objetivo del encuentro es presentar un análisis sobre cómo los acontecimientos recientes han afectado la imagen de la empresa.

De acuerdo con Caracol Radio, el análisis estará a cargo de firmas consultoras externas y analistas internos de Ecopetrol, **quienes evaluarán y expondrán sus conclusiones sobre el alcance reputacional de estos hechos.**



Infobae Colombia consultó con Ecopetrol sobre esta información, y desde la compañía indicaron que no existe ninguna información al respecto - crédito Colprensa

Renuncia de Ricardo Roa

Juan David León, abogado de Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, afirmó el 10 de febrero de 2026 que su defendido no tiene intención de dejar el cargo, a pesar de la imputación de cargos presentada por la Fiscalía General de la Nación, relacionada con supuesto tráfico de influencias y presunta violación de los límites de gasto en la campaña presidencial de 2022. **León aseguró que esta acción judicial carece de sustento y que Roa aún dispone de tiempo para ejercer su defensa ante las acusaciones.**

En entrevista con La FM, el abogado señaló que el proceso penal apenas inicia y que no resulta procedente tomar decisiones apresuradas, ya que aún existe la posibilidad de demostrar que no se cometieron delitos.

Indicó que hasta ahora la defensa no ha recibido una notificación formal sobre la imputación y que, en este contexto, debe preservarse la presunción de inocencia de Roa.

El representante legal indicó que la eventual renuncia del presidente de Ecopetrol es un

Masacre de El Salado, la iniciativa de 'Se lo Explico con Plastilina' que preserva la memoria de la tragedia

PUBLICIDAD

AD

Te Recomendamos

1 La nueva presidenta de la Corte Constitucional marcó la pauta frente a las tensiones con el Gobierno: "La Constitución está por encima de cualquier coyuntura"



2 Aumento del salario mínimo para 2026 podría ser de más del 23%, de acuerdo con nueva pista que dio el Gobierno Petro



3 Gustavo Petro defendió aumento del salario mínimo y confirmó presencia en marchas convocadas para el jueves 19 de febrero



4 Gustavo Bolívar pide investigación penal contra Berenice Bedoya por testimonio de exasesor: "Un delito abominable"



5 Empresario denunció que lo retuvieron en parqueadero de Hacienda Santa Bárbara durante 5 horas por un tiquete que se le mojó



asunto que se analiza en el gobierno corporativo y que, según las conversaciones mantenidas, no se prevé que Roa abandone su posición. **León enfatizó que, en su opinión profesional, su cliente no debería dimitir.**



La Fiscalía anunció dos solicitudes de imputación para Ricardo Roa: una por violación de topes electorales y otra por presunto tráfico de influencias - crédito REUTERS/Luis Jaime Acosta

Respecto a las acusaciones sobre la campaña de Gustavo Petro en 2022, León descartó cualquier responsabilidad de Roa en la supuesta transgresión de topes electorales, pese a que este se desempeñó como gerente de campaña en ese periodo. El abogado afirmó que los recursos de la campaña **se gestionaron siguiendo protocolos y manuales que buscaban prevenir irregularidades y que todas las actividades estuvieron debidamente organizadas.**

León también insistió en la disposición de Roa para colaborar con las autoridades aportar pruebas que respalden su inocencia. Reiteró que el funcionario está dispuesto a explicar sus actuaciones tanto en el ámbito personal como profesional y a responder a cualquier inquietud dentro de los canales institucionales.

Según la investigación adelantada por el ente acusatorio, Ricardo Roa fue acusado por dos casos en particular: violación de topes electorales y tráfico de influencias.

En el primer caso, **el expediente da cuenta de que la campaña presidencial superó el límite en 5.300 millones de pesos, con 3.700 millones correspondientes a la primera vuelta y 1.600 millones a la segunda.**

En paralelo, la investigación identifica un posible tráfico de influencias relacionado con Juan Guillermo Mancera, quien resultó adjudicado con un contrato por parte de Ecopetrol tras haber participado previamente en la venta del apartamento a Roa.

Compartir nota: [f](#) [s](#) [x](#) [in](#) [w](#)

Seguir leyendo

Riña familiar terminó en tragedia: mujer apuñaló a su hermano en el cuello y le causó la muerte [→](#)

Zambrano y Miryam aclararon si seguirán juntos después del 'Desafío Siglo XXI' [→](#)

Benedetti se burló de la orientación de Polo Polo y restó importancia a su defensa: "Creí que tenías más sentido del humor" [→](#)

+ Temas Relacionados

[Ricardo Roa](#) [Presidente de Ecopetrol](#) [Salida de Ricardo Roa](#) [Edwin Palma](#)
[Investigación Ricardo Roa](#) [Reemplazo Ricardo Roa](#) [Colombia-Noticias](#)



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

"Te voy a mandar tus cosas por FedEx": la exseñorita Colombia Patricia López reveló el curioso final de su primer gran amor

La exreina compartió cómo sus experiencias amorosas contribuyeron a moldear su carácter y, especialmente, cómo una nueva relación con alguien 17 años menor que ella le permitió ver la vida desde una perspectiva diferente



Colombia debutó con derrota ante Ecuador en el hexagonal final del Sudamericano Sub-20 Femenino

La Tricolor está obligada a corregir su rendimiento y buscar una victoria en su próximo partido frente a Brasil para mantenerse con opciones



Defensoría del Pueblo pidió tumbar la emergencia económica que suspendió la Corte Constitucional, pero hizo importante salvedad

Iris Marín solicitó que se mantengan los recursos asignados al sistema de salud para evitar una crisis financiera en el sector



Gobierno advierte riesgos por aumento de precipitaciones: Urrá e Hidroituango permanecen bajo estricta vigilancia tras pronóstico de lluvias

Las zonas del Caribe, occidente, sur andino y el Pacífico están entre las más expuestas a impactos por lluvias, según el aviso emitido durante el Consejo de Ministros y sustentado en informes del Ideam



Final del 'Desafío Siglo XXI': Rata ganó la primera parte de la competencia y siguió su camino para poner su nombre en la copa

El capítulo de cierre dejó grandes emociones al recordar los mejores momentos de los últimos desafiantes



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA



Autoridades incautaron arsenal a estructura de alias Iván Mordisco en Meta: preparaba atentados

ENTRETENIMIENTO



"Te voy a mandar tus cosas por FedEx": la exseñorita Colombia Patricia López reveló el curioso final de su primer gran amor

DEPORTES



Colombia debutó con derrota ante Ecuador en el hexagonal final del Sudamericano Sub-20 Femenino

Enfrentamientos entre Los Pachencas y las AGC deja más de 60 familias desplazadas en Ocaña: Defensoría del Pueblo exige respeto a los Derechos Humanos

Final del 'Desafío Siglo XXI': Rata ganó la primera parte de la competencia y siguió su camino para poner su nombre en la copa

Jhon Arias sorprende en Palmeiras: su debut sería antes de lo previsto

Disidencias de 'Iván Mordisco' contra el pueblo Nasa, una disputa histórica por territorios ancestrales

'El chico de la ruana' contó entre lágrimas cómo un beneficiario de sus viajes resultó ser un acosador: tenía antecedentes

Presidente de New England Revolution desmintió negociación con Santa Fe por Brayan Ceballos

Periodistas en Mocoa fueron declarados como objetivo militar de las disidencias de las Farc, al mando de Iván Mordisco: la Flip se pronunció

La Segura sorprendió a sus fans con un video en el que aclaró rumores sobre su segundo embarazo

Fabián Bustos llegó a Millonarios con un reto claro: "No sirve otra cosa que ser campeón"

Ejército abatió a alias Whisky, tercer cabecilla de las disidencias de las Farc en el Cauca, con 20 años de trayectoria criminal

Isabella Ladera confesó el inesperado problema que atraviesa en su segundo embarazo

Colombia está lista para el Panamericano de Pista en Chile: estos son sus seleccionados y objetivos